

KULTURWERKSTATT WESTEND

Bilder aus friedlichen Zeiten

Walle. Die Ausstellung „Syrien vor dem Krieg“ von Karl-Heinz Rothenberger wird mit einer Vernissage am Freitag, 24. Februar, um 19 Uhr in der Kulturwerkstatt Westend, Waller Heerstraße 294, eröffnet. Der Fotograf und Mediziner erlebte bei zwei Reisen nach Syrien aufgeschlossene und freundliche Menschen. Sein Eindruck war: Man begegnete sich mit Respekt und Zuneigung. Seine Schwarz-Weiß-Fotografien zeigen das friedliche Leben vor dem Krieg. Die Bilder sind bis zum 31. März zu sehen. Der Eintritt ist frei.